



## Reconstruction du terrain

La Commune de Villars-sur-Glâne a entrepris de rénover son terrain principal en gazon naturel qui ne répondait plus à toutes les exigences de la ligue pour des matchs officiels de 2ème ligue régionale. Cette volonté s'inscrit parfaitement dans le cadre de l'évolution du club local Le FCV, qui compte 430 membres avec pas moins de 17 équipes dont 3 féminines !

Les infrastructures de football du centre sportif comportent 3 terrains : le terrain principal en gazon naturel actuellement en travaux, un terrain d'entraînement en gazon naturel, ainsi qu'un terrain de football synthétique inauguré en 2016.

Les travaux ont pour but de reconstruire complètement le terrain principal de Villars-Sur-Glâne et notamment effectuer la mise aux normes des dimensions et des aires de sécurité. Seules les installations d'éclairages ont été conservés.

Les travaux comprennent :

- Un nouveau système de drainage avec fente de suintements
- Une amélioration du substrat en place à la suite des analyses laboratoires menées sur la terre végétale du site
- La fourniture et la mise en place d'un gazon de placage spécialement choisi
- Un nouveau système d'arrosage automatique
- Une zone technique et une zone d'échauffement réalisées en gazon synthétique sans remplissage afin de permettre une utilisation intensive sans dégradation de la pelouse naturelle
- De nouvelles clôtures, mains courantes et supports publicitaires

Pourquoi un gazon de placage ?

La solution du gazon en rouleau précultivé a été retenue en raison d'un timing court ne permettant pas d'effectuer un semis. En effet lors d'une création de terrain de football par semis il est nécessaire d'observer une période de pousse de minimum 3mois (hors mois d'hiver) après l'ensemencement pour que le gazon puisse suffisamment se renforcer et s'enraciner pour supporter la charge de jeux.

Le semis à cette période de l'année ne permettait donc pas de reprendre l'exploitation du terrain au printemps.

Les rouleaux de gazon précultivé en provenance du sud de l'Allemagne sont soignés depuis plus d'une année avant de rejoindre le terrain de Villars-sur-Glâne.

Après cette opération de plaquage, la pelouse doit être soignée afin d'être parfaitement enracinée pour la reprise du championnat au mois de mars 2023. Ce nouveau terrain permettra d'accueillir dans les

meilleures conditions ses équipes dont la première équipe féminine promue en 2ème ligue interrégionale ainsi que la première équipe masculine qui a rejoint la 2ème ligue.

Merci au FC ainsi qu'à la commune pour la belle collaboration

[Article de la Liberté](#)